兵庫県立大学 環境人間学部 訪問記録

- 1. 実施日時 2025年7月12日(土)13日(日)
- 3. 参加者数 50 名

4. スケジュール

9:30~10:00 プレゼンテーションプログラム 1 限、交流体験・個別相談プログラム 10:20~10:50 プレゼンテーションプログラム 2 限、交流体験・個別相談プログラム 11:10~11:40 プレゼンテーションプログラム 3 限、交流体験・個別相談プログラム 12:00~12:30 プレゼンテーションプログラム 4 限、交流体験・個別相談プログラム

5. 活動報告

高校2年生のラボ訪問の一環として、環境人間学部のオープンキャンパスに50名が参加し、人間形成系、 国際文化系、社会デザイン系、環境デザイン系、食環境栄養課程の5つの分野に関するプレゼンテーション プログラムに参加したり、交流体験・個別相談プログラムに参加したりしました。

6. 生徒の感想

今回のオープンキャンパスでは、特に学部で学べる内容の幅広さに驚きました。中でも興味を惹かれたのは、環境デザイン系の分野です。環境デザイン系に関するフィールドワークや、専門ゼミでの学びは自分の好きな分野を大きく伸ばす為に役立ちそうでした。

また、食環境栄養課程の話を聞き、管理栄養士を目指すための専門的で実践的な学びや、健康と栄養を科学的に捉える視点に大きな魅力を感じました。私は管理栄養士を目指している訳じゃありませんが、SDGsの観点から食の持続性について学ぶというのは凄く楽しそうです。その他の分野も含め、どのの分野も現代社会と深く関わっていて、高校ではなかなか得られない知識を身につける事が出来そうで、とても魅力的でした。学問の面白さだけでなく、自分がどのような未来に進みたいのかを考える大きなきっかけになり、参加できて良かったと思います。

今回初めて環境人間学部に行きましたが敷地も校舎も広く、図書室にはたくさんの本と個室になっている自習室があっていい設備がいっぱいでした。私は環境デザイン系と人間形成系の2つの授業に参加しました。建築環境デザインは授業内容がおもしろそうだったり進める職種や業界が豊富だったりするところがとてもいいなと思いました。また一級建築士や情報技術資格などいろいろな資格もとれるのもいいポイントだと思いました。人間形成系の授業では「SOGI」いろの学生のみなさんにジェンダーについていろいろ教えてもらいました。ジェンダーについて考えることはいままでよくしてきましたが進んでポスターをつくって掲示したりしていてすごいなと思いました。また今回初めて知れた内容もあったのでいい学びになりました。

今は第1希望が環境人間学部で、授業を聞いたり学校を回ったりして大学生活のイメージができてとても楽しかったし勉強になってよかったです。